



Ciencia, tecnología y desarrollo

Luis O. Gálvez Taupier

Editorial Científico Técnica

La Habana

1986

231 pp

Las experiencias llevadas a este libro tienen la trascendencia de ser producto del trabajo de un instituto de investigación aplicada, perteneciente a la industria azucarera, con más de 20 años de trabajo en la búsqueda de nuevos conocimientos en el campo de los derivados, sector de dinámico crecimiento en la economía cubana. En la primera parte del libro se intenta ubicar históricamente la evolución de la ciencia en el contexto universal, con el fin de situar el momento por el que transcurre. La segunda parte examina los factores que inciden en la efectividad de la ciencia en este continente y la tercera parte está dedicada a las experiencias desarrolladas en el Instituto Cubano de Investigaciones de los Derivados de la Caña de Azúcar.